THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly

2010 ~ 2011年度 国際ロータリー Ray Klinginsmith (レイ・クリンギンスミス) 会長テーマ

Building Communities Bridging Continents 地域を育み、大陸をつなぐ

創立 1954年3月8日 承認 1954年3月30日

例 会 日 時 毎週月曜日

12:30~13:30

| 会場 刈谷市新栄町3の26 刈谷商工会議所内

事務所 TEL 〈0566〉22-2111

FAX (0566) 25-2111

メー ル kariyarc@katch.ne.jp ホームページ http://www.kariya-rotary.com

会 長太 田 宗一郎幹 事 杉 浦 文 雄

会報委員長 小 川 耕 示

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第2687回例会プログラム

[当年度=6回目;当月=4週目]

2010年(平成22年) 8 月23日(月)

1. 例会…… 〈司会:プログラム委員会〉

12:28 1. チャイム

12:30 2. 点 鐘 ……〈会 長〉

3. 開会宣言

4. ロータリーソング斉唱……日も風も星も

5. 歓迎の辞及びゲスト並びにビジター紹介

6. 食事

12:45 7. 会長挨拶並びに会長報告

8. 幹事報告

9. 出席報告

10. 委員会報告

11. ニコニコボックス報告

12. 次週並びに次々週のプログラムの予告 (8/30) ······クラブフォーラム

(会員増強委員会)

卓話「会員増強について」

講師 会員増強委員長 角谷 広高 会員(9/6) ……ガバナー公式訪問

(知立 RC との合同)

12:30~ホテルクラウンパレス知立

13:00 13. 地区副幹事挨拶……加藤 和彦 様

13:05 14. 卓 話

西三河分区ガバナー補佐 尾崎 隆爾 様

15. 謝 辞

16. 諸事ご案内……〈幹 事〉

17. 点 鐘………〈会 長〉

13:30 18. 閉会宣言

記念写真の撮影

13:40 クラブ協議会……〈司会:会 長〉

1. 開会の挨拶……〈会 長〉

2. ガバナー補佐の挨拶

3. 各委員長による委員会計画の発表とガバナー補佐のご指導

4. ガバナー補佐の総評

5. お礼の挨拶……〈会 長〉

15:10 散 会

ゲスト

西三河分区ガバナー補佐(西尾 RC) 尾﨑 隆爾 様地区副幹事(名古屋北 RC) 加藤 和彦 様西三河分区分区幹事(西尾 RC) 岩瀬 正範 様

1

会員総数 93名 出席免除 24名 出席義務者+免除者の内例会出席者 88名 欠席 9名 出席率 89.77% 前々回(8/2)の修正出席率 100%

幹 事 報 告

- 1)本日例会終了後、尾崎隆爾ガバナー補佐様に各委員会がご指導いただくクラブ協議会を開催致します。新入会員を含む出席対象者の皆様は年次計画書ご持参のうえご参加をお願い致します。
- 2) 刈谷万燈祭りについて協賛の御礼状がまいって おります。
- 3) 豊田中ロータリークラブより創立10周年記念誌 が届いております。事務局にありますのでぜひご らんください。
- 4) 本日ガバナー事務局より「第5回こころフェアー」開催のご案内をメールボックスに入れさせていただきました。よろしくお願い致します。
- 5) 同じくガバナー事務局よりアクション油ヶ淵 in 高浜の資料が届いております。こちらは各テーブルに配布してありますのでごらんください。

(1)

委員会報告

●ロータリー財団委員会

1) ロータリー財団委員会より 現在のレートは88 円ですので\$100で8800円となります。おつりも 用意してございますのでよろしくお願い申し上げ ます。

会長あいさつ

ご挨拶

太田宗一郎



本日は尾﨑隆爾(おさきりゅうじ) ガバナー補佐様、岩瀬正範ガバナー 補佐幹事様、そして加藤和彦地区副 幹事様、大変暑い中ようこそ刈谷の 地へお越しくださいました。

本日の例会はガバナー補佐訪問で あります。この例会の始まる前に、

ガバナー補佐様のご指導を仰いでおりますが、この例会 においては、尾﨑ガバナー補佐様の卓話を賜り、この例 会の終了後のクラブ協議会には、各委員会の委員長も含 めガバナー補佐様のご指導を仰ぐことになっております。 本日はご指導をよろしくお願い致します。

今年は例年にない大変暑い日が続いております。本来 ですと、お盆を過ぎると暑さも和らぎ過ごし易くなって まいりますが、今年はお盆を過ぎても太平洋高気圧の勢 力が強く、35度を超える猛暑日といわれるような暑い日 が続いており、ニュースでは毎日のように熱射病の発生 について放送しております。

昼間は相変わらず暑い日が続きますが、朝夕は少しづ つではありますが、過ごし易くなってまいりました。

そして、そろそろ夏バテが表面化する時期となりまし た。暑さによる疲れが段々と蓄積され、体調を崩すこと となります。

身体には疲れを溜めぬようによく睡眠をとるなどして 身体を休めていただき、又、栄養のバランスの取れた 食事により体力の回復を図っていただきたいと思ってお ります。私も8月早々、少しばかり体調を崩しましたが、 今は何とか回復してきております。もうこれ以上体調を 崩さぬようにしたいと思っております。

会員の皆様も体調にはくれぐれも留意されこの暑さを 無事に乗り越えていただくようお願いを致します。

地区副幹事挨拶



加藤 和彦 様

話 卓

西三河分区ガバナー補佐 尾﨑 隆爾 様



私は西尾ロータリークラブの尾崎 隆爾と申します。

本年度、西三河分区ガバナー補佐 を務めさせていただきますので、ど うぞよろしくお願い致します。

2010~2011年度の国際ロータ リーの会長レイ・クリンギンスミス

氏は『地域を育み、大陸をつなぐ』をRIテーマとして 掲げられました。これは、我々ロータリアンが地域の方々 と協力し合って、より良い地域社会を目指すと共に、国 際理解をより深めて、国際親善に尽くしていこうという ことであります。

この RI テーマを受けて、田嶋好博ガバナーは第2760 地区のテーマを『クラブに夢と活力を』と定め、重点項 目として

- 毎日が職業奉仕
- IT の活用
- ・メークアップは例会に出席して

と、具体的に呈示しておられます。

地区テーマは、ロータリアンの皆様一人ひとりが、ご 自身のクラブに夢と活力を持つようにしていただきたい という願望を込めたものであります。

日本における職業奉仕については、武士道や商人道、 儒教的な背景があり、職業倫理を中心にしたものであり、 これがロータリーが自己研鑽の場だといわれる論拠と なっているわけであります。

ITの活用については、使って当たり前の発想で、積 極的に活用していただき、経費削減、時間の節約(会合 の減少)をはかり、日常のクラブ活動の円滑化をはかっ ていただきたいと思います。

メークアップについては、欠席補填という義務として とらえるのではなく、会員の特典として、機会があれば、 他クラブの例会に是非出席していただければと思います。 そうすれば思いもかけない貴重な体験、素晴しい出会い

(2)

に恵まれると思います。ロータリークラブに夢と活力を 与えてくれるものと信じております。

また、2011年2月12日(土)にIMを開催し、ロータリーアンとして研修し、親睦を深め、西三河分区9クラブの協力と連携をはかり、友情の輪を拡げたいと思いますので、会員の皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。



ガバナー補佐訪問 集合写真

クラブ協議会



各委員長による委員会計画の発表とガバナー補佐のご指導

ニコニコボックス

担当 池田 憲司 会員 伊藤 節夫 会員

- ○ガバナー補佐 尾崎隆爾様、分区幹事 岩瀬正範様 …今会は、ガバナー補佐訪問で大変お世話になります。 よろしくお願い致します。
- ○地区副幹事 加藤和彦様…ガバナー事務所より、ニコボックスに浄銭いただきました。
- ○太田宗一郎会員…本日は尾﨑隆爾ガバナー補佐、岩瀬 正範分区幹事、加藤和彦地区副幹事のご来訪を、心か ら歓迎致します。本日はご指導よろしくお願い致しま す。
- ○**霜出倶弘会員**…ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。 ニコボクサーご苦労様。
- ○**杉浦文雄会員**…尾﨑隆爾ガバナー補佐、岩瀬正範分区 幹事、加藤和彦地区副幹事のご来訪を、心から歓迎し、

本日のご指導よろしくお願い致します。

- ○市川裕士会員…今日は尾﨑ガバナー補佐のご指導、ありがとうございます。格別な暑さの夏ですが、皆様と共に頑張ります。
- ○野村重彦会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を歓迎致し ます。
- ○太田 保会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。
- ○坂 茂会員…本日のガバナー補佐のご来訪を、心から歓迎致します。どのようなご指導が戴けるのかを楽しみにしております。ニコボクサー担当の両会員、ご苦労様です。
- ○堀 正剛会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を、歓迎致 します。ニコボックスの池田さん、伊藤さん、ご苦労 様です。
- ○内藤耕造会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を、心から 歓迎致します。池田会員、伊藤会員、ニコボクサーご 苦労様です。
- ○加藤英二会員…尾﨑隆爾ガバナー補佐のご来刈を、歓迎申し上げます。
- ○石原 鈞会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を歓迎しま す。池田、伊藤会員、ニコボックスご苦労様です。
- ○平野和一会員…いつまでもお暑い毎日です。お互い に無理をしない様にしましょう。池田さん、伊藤さん、 ニコボクサーご苦労様です。
- ○**高野基弘会員**…本日は、西三河分区ガバナー補佐尾﨑 隆爾様のご来訪を、心から歓迎申し上げます。池田様、 伊藤様、ニコボックスご苦労様です。
- ○中村美智雄会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を、歓迎申し上げます。お話しを楽しみに致しております。
- ○**小林祥浩会員**…西三河分区ガバナー補佐のご来訪を、 歓迎致します。
- ○前田孝司会員…本日、西三河分区ガバナー補佐尾﨑隆 爾様、地区副幹事加藤和彦様のご来訪を、歓迎申し上 げます。
- ○**盛田豊一会員**…西三河分区ガバナー補佐 尾﨑隆爾様 のご来訪、心より歓迎致します。本日のニコボックス 担当ご苦労様です。
- ○**塚本幸夫会員**…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を、歓迎します。お話を楽しみにしています。
- ○**杉浦世志朗会員**…ガバナー補佐尾﨑隆爾様、地区副幹 事加藤和彦様、分区幹事岩瀬正範様のご来訪を、心か らご歓迎申しあげます。ニコボクサーご苦労様です。
- ○**嶋津孝久会員**…尾﨑ガバナー補佐のご来訪を、歓迎致 します。ニコボックスの皆さん、ご苦労様です。
- ○廣根 実会員…尾崎ガバナー補佐のご来訪を、歓迎申 しあげます。ご指導よろしくお願い致します。池田さ んと伊藤さん、ニコボクサーご苦労様です。
- ○加藤真治会員…尾﨑西三河分区ガバナー補佐のご来訪 を歓迎致します。
- ○加藤繁則会員…尾﨑ガバナー補佐様のご来訪を、歓迎 致します。のちほど記念写真を撮影させていただきま す。ニコボクサーの皆さんご苦労様です。

(3)

- ○酒部正博会員…ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。 池田会員、伊藤会員、ニコボックス担当ご苦労様です。
- ○野村紀代彦会員…本日、ロータリー財団に、多数のご 寄付をありがとうございました。今週末には、交換学 生のオリエンテーションを犬山で行います。ステファ ニーを入れて8名です。
- ○久米博明会員…西三河分区ガバナー補佐 尾﨑隆爾様 のご来訪を、心より歓迎致します。ニコボクサーの皆 様、ご苦労様です。
- ○津田鎭輔会員…西三河分区ガバナー補佐 尾﨑隆爾 様、地区副幹事 加藤和彦様のご来訪を、歓迎致しま す。ガバナー補佐の卓話楽しみです。ニコボックス担 当の池田憲司会員、伊藤節夫会員、ご苦労様です。
- ○深谷嘉英会員…本日、支払い基金審査の為、早退させ ていただきます。
- ○岩瀬正人会員…昨年度、親睦活動委員会メンバー有 志で、韓国カジノツアーに出かけて来ました。カジノ の結果は、通常のニコボックス金額しか出せませんが、 大いに楽しんで来ました。
- ○天野櫻子会員…先日、ソウルヘカジノツアーへ行って

- 来ました。ビギナーズラックで、ガッツリ勝たせてい ただきました。ハマリそうで怖いです。
- ○木村和司会員…8月12日~18日まで、会社の一斉夏 期休暇だった為、前回欠席でした。久々に西宮の家族 のもとへ帰り、先祖のお墓参りをしてきました。帰る 田舎があるというのも、なかなかいいものです。
- ○中松健一会員…先週休会させていただき、会場委員会 の皆様には、ごめいわくをお掛けし、申し訳ありませ んでした。今年は残暑も厳しく、長く続くとのことで すが、若さで乗り切りたいと思います。
- 〇山下雅則会員…岩瀬さんプロデュースで、親睦委員会 韓国打ち上げ旅行に行って来ました。韓国舞踊、ナン タ、カジノ、焼肉と大変楽しかったです。
- ○伊藤禎康会員…本日、所用により申し訳けありません が、早退させていただきます。
- ○池田憲司・伊藤節夫会員…尾﨑ガバナー補佐のご来訪 を、歓迎致します。卓話楽しみにしております。

金 本 日 99,000円 累計 475,000円 編集責任者 小川 耕示



第604話 学校訪問

プーチンガモスクワの小学校を訪問したとき、子どもたちから多くの質問攻めに合った。そこで、ペー チャ・イワノフがクラスを代表して質問することになった。

「ボクは二つの質問があります」と言って、ペーチャは聞く。

「一番目は、誰がチェチェンとは戦争を始めたのですか? 二番目は、誰がチェチェンで人殺しを命令 したのですか?」

するとプーチンはみるみる青ざめた。と、そのとき、突然、終業のベルが鳴った。

子どもたちはいっせいに廊下に出て、しばらく遊んでいた。やがて、始業のベルが鳴ると、またクラス に戻って質問を始めた。こんどはミーシャが代表質問者となった。

「ぼくは四つの質問があります」と言って、ミーシャは聞いた。

「一番目は、誰がチェチェンと戦争を始めたのですか。二番目は、誰がチェチェンで人殺しを命令した のですか。三番目は、なぜさっき15分も早く終業のベルが鳴ったのですか。そして四番目は、ペーチャ はいまどこにいるのですか? です」

(ロシアン・ジョーク 学研新書)

(4)